
 

 

 

 

 

中学生の制服について、保護者の皆さまの意見を把握し、今後の検討に生かしていくため、保護者アン

ケートを実施しました。その結果と第 3 回委員会についてお知らせいたします。 

 

                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ９月１４日（月）に一宮市役所９０１会議室にて、 

第３回「みんなの制服プロジェクト」委員会を開催し、 

主に次の 3 点について協議しました。 

    

 

 

  

 

 

１１月１４日（土）９：３０より、木曽川文化会館尾西信金ホールにて、「みんなの制服プロジェクトシ

ンポジウム」を開催します。このシンポジウムでは、生徒・保護者・教員の新制服に対する「想い」を「こ

とば」にまとめ、その後、市に対して「新制服導入」を正式に提案して 

いきたいと考えています。 

 参加申し込み等につきましては、チラシでご確認ください。 

なお、新型コロナウイルス感染拡大防止対策として、参加希望者が多 

い場合は、サテライト会場（木曽川庁舎２階 木曽川公民館研修室 C） 

での参加をお願いする場合もありますので、ご了承ください。 

 

第２号 

令和 2 年 10 月９日発行 

一宮市教育委員会 

保護者アンケートの結果について 

※ 一宮市公式ウェブサイトー「おしえて！学校情報」－「学校教育課のページ」―「学校教育課ブログ」に、
保護者アンケートの結果の詳細や「みんなの制服プロジェクトシンポジウム」のチラシを掲載しています。 

設問①  設問② 設問③ 

第３回「みんなの制服プロジェクト」委員会について 

 
○ 委員会の動き・意見反映について 

○ 保護者アンケートについて 

○ みんなの制服プロジェクトシンポジウムについて 

 

 

アンケートの内容・結果を一部紹介します。 

（R2.8.31～9.4実施 回答数：11788件） 

【設問①】現行の制服と価格が変わらない場合、ブレザーを導入することについて、どう思いますか。 

【設問②】現行の制服と価格が変わらない場合、下衣（スカート、スラックス、キュロットなど）は選

択できるようにすることについて、どう思いますか。 

【設問③】夏服をポロシャツにすることについて、どう思いますか。 

みんなの制服プロジェクトシンポジウムについて 


